
1

＊シングルス大会の開催をめぐって、今後の大会も含め開催するか否かの判断基準に議論が移行しました。

意見としては、公的な判断を基本にして等々出されましたが、アンケート結果を参考に判断する。
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議題

＊表彰

　　　　　　　６月２８日　碑文谷体育館和室　　報告済

＊中央体育館…大会役員込みで５０名　　　シャワー室利用不可   　　　 観覧席使用禁止

＊碑文谷体育館…１００名を上限　　シャワー室、密を避けて５名づつ順次使用可　　観覧席使用禁止

＊八雲体育館…利用団体に一任　　　　　　　　　　　　　　　　　　　２F 談話室閉鎖中…碑文谷体育館です

２０２０年度　　　　　　第１回理事会　　　　２０年７月２６日（日）１３：００～　　　　中央体育館　会議室　　　　

欠席理事…植草・勝原さん

議題 「会員へのお知らせ」プリント…アンケート…の確認　　―　　別紙

＊シングルス大会を開催する方向に、強い意見は感じられなかった。

議題 東京選手権…代表選手選考

議題

＊下記の現状の変化の見通しが立たない状況です。今年度同様の日程を模索していきます。

＊訂正箇所・・・プリント、「留意事項」の当面の大会日程…申込期間開始日までに→削除

　　　　　　　　・・・アンケートの締切日…8月10日に訂正

＊男子候補選手…藤沼さん、浅野さん　　　　　女子候補選手…石垣リミさん

特に前期後期リーグ戦は各施設により利用制限人数があり、会場の確保が困難と推測される

来年度の区民大会・独自大会の日程

＊「コロナ感染拡大」の動向で見通しが立ちませんが、昨年同様の種目大会を目指す

＊コロナ感染拡大防止対策の中での一般公開の各体育館とのやり取りと実態

＊駒場体育館…５０名前後

＊常任理事会

　　　目黒区体育協会 特別表彰　　　　個人の部　西條カツヱ　全日本マスターズ　第３位

これまでの活動について

　　　　　　　　団体の部　目黒区卓球連盟　都民生涯スポーツ　ラージボール大会　準優勝

＊ジュニア育成

議題 その他　　　　　　　　　　　　　

２１年度　城南６区親善卓球大会　　世田谷区主管　…　オリンピック開催　…　会場等により延期か？

駒場体育館　…　　　　＊議題1の議論の中で概ね報告された

碑文谷体育館　…

今後の事業…人数制限をしての開催、リーグ戦は困難では？

＊リーグ戦部で、11月までに、男子・女子の一日の振り分けの検討をする

＊世田谷区連盟と連絡を取る


